

ZfIR 2013, A 10

Green Building: Frankfurt/M. Spitzenreiter

Eine Recherche von Jones Lang LaSalle ergab, dass Frankfurt/M. bei der Zertifizierung von Gebäuden mittlerweile die Nase vorn hat. 50 Gebäude sind dort zertifiziert, vorzertifiziert oder für ein Zertifikat registriert. In München sind es 47 Gebäude/Projekte. Am häufigsten wird in Frankfurt/M. mit LEED zertifiziert, danach kommt DGNB gefolgt von BREEAM. Dabei handelt es sich bei den zertifizierten Gebäuden meist um Büroimmobilien in der City. Hier ist die Zertifizierung ein wichtiges Vermarktungsinstrument.

(Quelle: IZ vom 6.12.2012, Seite 21)

Anm. d. Red.: Lesen Sie hierzu auch die Beiträge von *Bi?kowski*, ZfIR 2013, 117 und von *Hallof/Redmann*, ZfIR 2013, S. 123 - beide in Heft 4.